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慶祝國立中壢高商一甲子校慶 

「活動籌備座談會」記錄  

開會時間：102年 2月 27日（星期三）下午 2:10～3:30 

開會地點：中壢高商行第一會議室 

召 集 人：李校長  世峰 

記錄：梁家玉 秘書 

出席人員：校友會理監事、本校教師校友、資深校友代表、退休教師

(行政)代表、行政一級主管 

議程： 

一、召集人致詞：（李校長 世峰） 

（一）介紹與會人員 

（二）一甲子慶祝活動籌備內容概述 

二、校友會理事長致詞 (周理事長 玉琴) 

三、資深校友致詞 (召集人邀請) 

四、討論事項 

（一）對「一甲子校慶系列活動」構思之建議 

例：主題、目標、項目、內容、日期… 

（二）活動訊息發佈？人脈、管道等之資源提供？ 

（三）如何發動校友共襄盛舉？ 

四、臨時動議 

五、散會 
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座談會記錄摘要 
校長報告  

一、相見歡，介紹與會人員 

根據簽到表資料： 

 校長介紹行政、現職教師校友代表 

 請劉裕元校長介紹「退休老師聯誼會」 

 周玉琴理事長介紹「校友會理監事」 

 司儀介紹邀請的「資深校友」及其它與會人士 

二、一甲子活動概述 

 開活動籌備委員會(預定 4 月底前) 

 成立籌備委員會：校長、家長會代表、文教基金會董事代表、行政一級

主管、文藝中心主任、教師代表、校友代表、退休聯誼會代表、北商空

院代表 

 籌備會總幹事(圖書館陳泰祥主任) 

 校友會聯絡窗口(暫定秘書室)：未來從本校教師校友中聘請，最好能任

行政職。 

 會場發的資料，有學校現況簡介(DM)、活動構想收集、校史敘述（本

校文藝中心本檔期展覽邀卡，歡迎參觀） 

 請大家提出對一甲子校慶活動的期待與構想，供籌備會參考辦理 

 今天到場的退休聯誼會代表，均為本校資深行政人員，有辦理校慶活動

的經驗，感謝撥冗出席，希望不吝給予意見和指教。未來「校友回娘家」

想見到的退休校長、老師，要靠「聯誼會」幫忙聯絡。 

 今天與會校友均為種子校友，未來希望發揮聯絡的功能，邀請所有壢商

人共襄盛舉，支持學校慶祝活動。 
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討論事項  

一、 對「一甲子校慶系列活動」構思之建議，例：主題、目標、項目、

內容、日期…。 

 訊息發佈要能引人注意，可先產生「一甲子校慶主題標語」，作為活動

廣告的亮點。 

 校慶典禮最好能結合「校友回娘家」活動。 

 之前製作的五十週年紀念 CD，可能因為多次出動中視攝影人員，以致

花費太高(30 萬元)，未來若有紀念光碟，以目前進步技術應該可以較節

省。 

 校慶系列活動，希望多一點現代元素，給「小一輩的校友」或「目前在

學學生」表現機會，否則活動想法太老舊，不能吸引年輕人參與。」 

例如：舉辦一甲子校慶主題的「微電影比賽」，讓得獎作品可以在廣告

媒體呈現，並於校慶典禮中受獎。 

 召集校友應以創意、製造新聞性的方式進行，例如： 

1. 選擇一個時間，號召壢商校友一起「手牽手」，從火車站到高鐵青埔

站。 

2. 在校慶日倒數 365 天內，到學校繳 200 元，就有機會在校慶日當天

抽「一台汽車」開回家。 

 陳國威老師(校友)當場以作吟詩句，慶祝一甲子校慶，內容如下： 

中 正 興 邦 國 運 昌 ， 壢 生 愛 校 振 綱 常 ；  

高 深 電 腦 培 才 俊 ， 商 業 專 門 育 棟 樑 。  

六 秩 春 秋 宏 聖 教 ， 十 成 學 子 盡 賢 良 ；  

周 詳 計 畫 鴻 圖 展 ， 年 慶 題 詩 喜 氣 揚 。  

二、 活動訊息如何發佈？是否有人脈、管道等之資源提供？ 

 一甲子校慶活動經費，可向中壢市公所及縣府等單位爭取，楊梅市公所

曾補助某校 30 萬元，辦理 30 週年慶祝活動。未來召開「校慶籌備會」，

可邀請市公所代表出席。 

 先與身為上市上櫃公司負責人的校友聯絡，可以捐款給母校，達到節稅

目的，或者，校慶活動打廣告時，以競標方式排序，給予這些公司協辦

名義，或邀請這些公司認養系列活動的機會。 
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 有些中小企業主，非常感念母校教誨，希望有機會回饋。例：XX 工業

公司的鍾 X 甫校友。 

三、 如何發動校友共襄盛舉？ 

 校長以認真積極的態度，籌辦一甲子校慶，表示肯定與期待；人生苦短，

對任何在壢商奉獻三四十載的教職員工來說，「壢商」就是他的全部。 

 校慶活動的主角，是現任老師和學生、歷屆校長、退休老師及校友。為

聚集人氣參與活動，召開籌備委員會時，建議以小組方式建構分工機

制，才能有效達成動員目的。各小組成員應包括「校內行政人員任組長

（當聯絡窗口）」、「退休老師」、「校友」。 

 以各種方式「尋找校友」，告知壢商一甲子活動訊息。本人現在還和第

二任謝濟眾校長有聯絡；很懷念以前的老師，有些都是知名人士，例：

吳伯雄先生、新興工商創辦人「魏照金先生」。 

 校友中不乏知名人士，例如傳媒影視界的方芳、熊旅揚女士等，或可嚐

試邀請返校，一同回憶過往青春歲月。 

 到社會上各機關工作，可瞭解校友彼此照顧的重要性。希望校友會積極

運作，兩個月就聚會一下。希望以分工方式聯絡校友，例如每十屆就推

派一個代表。 

 今天到學校來參加活動，才知道壢商有「校友會」，所以，校友召集工

作應是當務之急。 

 校友會需要年輕一代的參與，目前核心成員大多前 20 屆，將來做好會

務傳承、吸納新血是校友會永續發展的必要條件，相信把優秀校友聚集

合作，無論對母校或個人，都有正向積極的意義。 

 

臨 時 動 議  

為成立校慶籌備委員會，請推派退休教師代表及校友代表。 

決議： 

1. 退休老師代表：劉漢平、龐靜芬、管初慧。 

2. 校友代表：徐永平、陳玉臺、鄭瑞雄、許武明、翁豊珍、傅美麗、黃上

華                      ～結束～ 


